

## Fußball AUFGEGERLT

### ● Punkt im Heimspiel

Nach dem enttäuschenden Auftritt beim 1:3 gegen Mondsee zeigte der **ASK St. Valentin** im Heimspiel gegen Micheldorf wieder ein anderes Gesicht – zumindest vor der Halbzeit. Von Beginn an drücken die Hausherren und erspielen sich früh gute Möglichkeiten zur Führung. Schon in den Anfangsminuten bietet sich für den erstmals wieder von Beginn an spielenden Marco Bühringer eine Top-Chance, wenig später trifft Daniel Guselbauer die Stange. Nach 24 Minuten belohnen sich die Hausherren dann mit dem

verdienten 1:0, nach Flanke von Julian Riedl ist Bühringer per Kopf zur Stelle. „In dieser Phase haben wir es dann leider nicht geschafft, noch den wichtigen zweiten Treffer nachzulegen“, sagt Trainer Wilhelm Wahlmüller. Nach dem Seitenwechsel zeigt sich dann ein völlig konträres Bild. Die Gäste schnüren den ASK immer mehr in der eigenen Hälfte ein und erhöhen den Druck. Zunächst scheiterte noch Luca Mayr-Fälten zweimal per Freistoß am Aluminium, in der 74. Minute fällt aber doch noch der verdiente Ausgleich durch einen präzisen Schuss von Robin Mayr-Fälten. „Wir müssen noch daran arbeiten, dass wir eine gesamte Partie so konstant durchziehen können,

wie wir es vor der Pause gemacht haben“, resümiert Wahlmüller.